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年頭のご挨拶

岸本孝弘

　平素は、会員ならびに関係者の皆様方には、本会の事業運営に対しまして、格別のご理解ご協力
を賜り、厚くお礼申し上げます。
　さて、令和二年初頭から翻弄され続けてきた新型コロナウイルス感染症の法的な位置付けが、季
節性インフルエンザ等と同等の「５類」に移行し、日常の生活に戻りつつあります。
　しかしながら、ロシアのウクライナ侵攻以来続いております、円安、エネルギーコストの上昇、
原材料価格の高騰や働き方改革による運送・物流業界の２０２４年問題など、依然として多くの企
業が厳しい経営環境にあります。
　このような状況の中、商工会は令和二年度より「企業と地域を元気にするために力を合わせて活
動する拠点となる」をスローガンとし、小規模事業者持続化補助金、創業支援事業補助金やエネルギー
コスト削減対策支援事業補助金等各種補助金及び支援金等の相談窓口として経営指導員を中心に会
員事業者の皆様の支援に全力で取り組んで参りました。
　今後も地域総合経済団体として、会員ならびに関係者の皆様方のお力添えを賜りながら、役職員
一丸となって地域経済の持続的発展に全力を尽くして参りますので、ご支援ご協力を賜りますよう
宜しくお願い致します。
　結びに、新しい年を迎えるにあたり、会員をはじめ関係者の皆様にとって実り多い飛躍の年とな
りますようご祈念申し上げまして、年頭のご挨拶とさせて頂きます。
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　新年あけましておめでとうございます。

　希望に満ちた輝かしい令和六年の新春を迎えるに

あたり謹んでお慶び申し上げます。

あけましておめでとうございます
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電子帳簿保存法の内容が改正されました

経営支援事例紹介

補助金を活用し、乳幼児のむし歯予防事業創業

haha代表 / 講師
フリーランス歯科衛生士
松江市母子保健事業 歯科衛生士
島根県歯科衛生士会 会員

(きりた あやか) haha Web Site桐田 綾香

ご確認ください !!

国税庁ホームページ内の電子帳簿等

保存制度特設サイトをご覧ください。
電子帳簿等保存 スキャナ保存 電子取引のデータ保存

電子帳簿保存法について詳しくお知りになりたい方は、

保存要件が緩和され取り組みやすくなりました。
また、事前承認も不要となりました。

すべての事業者が
義務化の対象となります。

　令和5年9月に創業し、乳幼児のむし歯予防教室と乳幼児に
対する歯科医院のサポートを行っています。
　既に商工会の支援を受けていた妹の薦めで訪れた商工会の
指導員さんから紹介いただいた「地域課題解決型しまね起業支
援事業費補助金」を活用し、ホームページとリーフレットを作
成することができたので開業に踏み切ることができました。こ
れらのツールのおかげで、今はむし歯予防教室は定員いっぱい
の予約で埋まり、数軒の歯科医院のサポートが決まっており、
順調なすべり出しとなりました。

「電子帳簿等保存」「スキャナ保存」は法律上任意です。一方、「電子取引のデータ保存」
は、全ての事業者に関わるため、きちんとした対応が求められます。

2024年1月1日から、電子メールの添付ファイル等で送付・受領した請求書や領収書等は、紙では
なく電子で保存することが、全ての事業者に求められます。つまり、紙保存が不可となります。
（2023年12月末までは従前どおりプリントアウトしての紙保存が可能です。）



令和5年度　商工会青年部主張発表　中国・四国ブロック大会

2023年 事業報告フラッシュレポート

9月9日 役員・会員合同視察研修開催
10月8日 ざいごフェスティバル開催

11月29日 チャットGPTセミナー
12月12日～13日 電子帳簿保存法・インボイス制度個別相談会

11月17日 親睦ボウリング大会開催 11月27日 女性部チューリップ植え

①経営改善普及・経営支援機能充実事業、一般事業（青年部・女性部活動３商工
会連携事業等）への支援の継続、強化を要望

【回答】中小・小規模事業者の持続的発展に向け、支援を継続していきます。
　　　また、中小・小規模事業者の実情やニーズを踏まえた支援を行うため、

引き続き緊密に連携して取り組んでいきます。

㈱ noto 佐々木　哲平 ホームページ作成 松江市上乃木 製造サービス

BARBER SHOP en 内田　由貴 理容業 松江市東出雲町揖屋 製造サービス

㈱山陰陸送 神田　美砂雄 自動車陸送業 松江市東出雲町意宇南 建設運輸

リバウス島根 春木　敏彦 自動車整備業 松江市東出雲町意宇南 商業

吉川　司 吉川　司 飲食業 松江市東出雲町下意東 商業

ナカニワ商店 狩野　達司 自転車販売業 松江市東出雲町下意東 商業

あさひな歯科 朝比奈　圭 医療業 松江市東出雲町揖屋 製造サービス

吉田　典子 吉田　典子 営業事務業 松江市東出雲町出雲郷 製造サービス

加納左官工業 加納　和行 左官業 松江市東出雲町下意東 建設運輸

伸和機械㈱ 直井　一晃 建設機械販売業 松江市東出雲町出雲郷 建設運輸

haha 桐田　綾香 予防歯科事業 松江市東出雲町下意東 製造サービス

たい夢　松江東店 長本　恵美 菓子製造・販売業 松江市東出雲町揖屋 商業

永島　絵理 永島　絵理 インターネット物販 松江市東出雲町揖屋 商業

佐藤　清志 佐藤　清志 建築業 松江市東出雲町意宇南 建設運輸

会員表彰紹介

島根県知事感謝状 島根県商工会連合会長表彰

松江市への要望紹介

　令和５年１０月２４日、サンラポーむらくもで開催された
「令和５年度商工会しまね県大会」で、長年、商工会の運営
及び経営改善普及事業の推進に貢献された商工会役職員３名
の方が功労者表彰を受賞されました。おめでとうございます。

■島根県知事感謝状（永年勤続役員）
寿山誠司（専務理事） 須山健一（監事）

越野浩行（理事）

■島根県商工会連合会長表彰（役員功労者）
（敬称略）

受
賞

～松江市長へ令和６年度予算に係る要望を行いました～

【要望事項と回答内容】

　昨年１１月２４日に松江市内の３商工会（東出雲町、まつえ北、まつえ南）で、上定松江市長に商工会が地域の企業・産業を元気にし、
地域貢献のために更なる成果を挙げていくことが出来るよう令和６年度の松江市政及び予算編成に関する要望を行いました。

（１）中小・小規模企業及び商工会に対する支援の継続

①都市計画道路「揖屋馬潟線」の早期全線開通に向け、関係機関との調整や切
れ目のない予算の確保など事業推進を要望

【回答】関係機関と協議のうえ必要な予算を確保し、完工時期に遅れが生じな
いよう事業を推進します。

②揖屋干拓工業団地用地への企業誘致及び分割分譲、企業立地奨励条例に係
る各種支援制度の要件緩和を要望

【回答】購人希望の民間企業との協議が長期に渡っていることから、早急に結
論を出したいと考えており、一部分譲も視野に検討していきます。企業
立地奨励条例に係る各種支援制度の要件緩和については、本市の企業
誘致政策全体との整合を図りながら、調査・研究を進めていきます。

③JR東松江駅北側進入路等の整備による通勤・通学者の利便性の向上と周辺
地域の活性化を要望

【回答】整備には多額の費用を要するとともに、約１０年で利用者が半減して
いることなど、投資コストに見合う利用者増加などの効果は期待でき
ず、整備は難しいと捉えています。

④揖屋駅周辺市街地の再整備によるまちづくりの検討を要望
【回答】今年６月に開館した「ヨリアイーナ東出雲」や支所・公民館跡地の再整

備など、新たな動きについての検証・考察、企画・立案を進め、駅周辺の
活性化や賑わいの創出に取り組んでいきます。

（４）地域課題に対する支援について（東出雲地域分）

①松江市中小企業支援制度（製造業への各種産業支援制度）の継続と拡充を要望

（２）中小・小規模企業の経営力向上に繋がる予算の確保

【回答】国の経済対策も積極的に活用し、効果的な支援に努めます。

①小規模事業者の人材確保・雇用維持につながる支援策の充実を要望

（３）中小・小規模企業の経営課題に対する支援

【回答】県の「いきいき職場づくり支援補助金」や国の「人材確保等支援補助金」
を幅広く有効に活用できるよう周知に引き続き努めます。

②エネルギー・物価の高騰、円安など、小規模事業者の事業環境の変化に伴う
支援策の充実を要望

【回答】「松江市商業・サービス等エネルギーコスト削減対策支援事業補助金」
の創設や商工団体による経営相談や経営指導に要する経費を支援する
など、地域経済の回復に向け、貴商工会と連携を図りながら、事業者の
取り組みを後押ししていきます。

③信用保証料補給制度の継続と拡充を要望
【回答】ゼロゼロ融資の借り換えに対する支援や「島根県中小企業制度融資」

に対する信用保証料の一部補助に加え、本年１月に創業者向けの信用
保証料に係る支援制度を創設。今後も事業者の資金繰り状況や創業件
数などを踏まえて、信用保証料に係る支援措置について検討していき
ます。

９月22日に広島市で開催された「商工会青年部主張発表大会 
中国・四国ブロック大会」に、当商工会青年部から島根県代表と
して合同会社イチロの荒木直人さんが出場されました。
大会では、島根県大会で発表した内容をブラッシュアップし、
青年部への想いを力強く表現されました。最優秀賞とはなりま
せんでしたが、中四国ブロックの多くの青年部員の前で自分の
想いをぶつけることができとても貴重な経験となりました。
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